

# «Un aporte a la comunidad»: Punto SOS instalado en Paso de Agua Negra

Justo en la frontera entre Chile y Argentina, ayer fue instalado un Punto SOS. El primero de tres, cuenta Gustavo Muñoz Lorenzo, director de la empresa GHM Satelital.

Justamente, y de manera estratégica, fue puesto en un lugar esencial y muy demandado por los sanjuaninos: El Paso de Agua Negra, «ya que nuestro compromiso con la sociedad es ayudar a las personas en las carreteras a que tengan cobertura para pedir ayuda, ya sea mecánica o una ayuda de emergencia», explica, minutos antes de la inauguración.

GHM Satelital es una empresa que, como señala a través del teléfono, se encuentra en ambos países, y acá, en La Serena, con dedicación exclusiva a la tecnología satelital.

«Nuestra empresa se dedica a hacer inteligencia artificial, conectividad en grandes compañías. Entonces, cada vez que ganamos un contrato, damos un SOS más a la comunidad y de esta

Empresa GHM Satelital, ayer inauguró uno de los tres equipos que pretenden poner wifi gratuito y libre. «La idea es que la gente pueda sentirse cubierta, especialmente en estos lugares, que son tan inhóspitos...», cuenta el director Gustavo Muñoz Lorenzo.



manera vamos llenando la carretera de puntos para que la gente pueda sentirse cubierta, especialmente en estos lugares, que son tan inhóspitos».

El Punto SOS inaugurado el mediodía de ayer, permite a los viajeros realizar llamadas y acceder a internet en caso de necesidad, con un sistema que tiene mil metros a la redonda de cobertura, «así que te puedes parar con el auto, y si necesitas algo, te enganchas con el wifi y a través de él puedes llamar por línea directa si tienes activado las llamadas por WhatsApp...».

## ■ «Nos importa ayudar»

Esto nace justamente porque al avanzar por la ruta para cruzar a Chile, se perdía por completo la conexión a Internet, lo que implicaba un peligro en caso de que se produjera un accidente o algún inconveniente que involucrara a quienes viajan por la zona

«Después vamos a poner uno del lado chileno, más cerca del tranque y otro más para abajo en Argentina, tres equipos en total, y el plazo para instalarlos es corto, pues tenemos hasta que se cierre el Paso. Esto es un aporte nuestro a la comunidad, tanto chilena como argentina, porque no nos importa si sos chileno o sos argentino, a nosotros nos importa ayudar».

Independiente de que en los próximos meses cierren el Paso debido al clima, estos aparatos quedan operativos, para ver cómo funcionan en el invierno.

Respecto al tiempo que demora su instalación, precisa que los equipos vienen preensamblados y lo único que hacen es montarlos. «O sea, los llevas en una camioneta, lo bajas, los fijas, los resguardas para que alguien no los vaya a vandalizar o romper, que espero que no lo hagan y los cuiden, y en aproximadamente 5 horas dejamos instalado un equipo».